



CARTE GÉO

12 Pièces

595 m²

Réf. 13524

3 950 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur privilégié et résidentiel au cœur d'un domaine prisé, superbe et chaleureuse propriété familiale d'environ 600m2 entièrement rénovée avec soin alliant charme et modernité aux volumes confortables avec des prestations de grande qualité. La propriété en position dominante, s'étend sur un magnifique jardin paysagé de 4600m2 offrant une atmosphère idyllique avec une vue panoramique sur la nature et les collines avoisinantes. Véritable havre de paix à quelques minutes des premiers commerces, du village de Valbonne et de Biot, aux portes de Sophia Antipolis. REF 13524--L'entrée de la ...

Located in a privileged and private residence, this charming family property of around 600m2, which has recently been renovated, combines perfectly authenticity and modernity with comfortable volumes and high-quality amenities. Thanks to its dominant position, the property extends over a magnificent landscaped garden of 4600m2 and offers an idyllic atmosphere with a panoramic view of nature and the neighboring hills. A true haven of peace located only a few minutes from shops, the villages of Biot and Valbonne as well as Sophia Antipolis. REF 13524--The entrance to the property is enhanced by a ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

